



La Cámara de Comercio de Los Mochis aboga por participación empresarial en la reforma del PJF



En un comunicado emitido hoy, 6 de septiembre de 2024, la organización destacó la importancia de la participación activa de todos los sectores, incluyendo el empresarial, en la discusión sobre la reforma al **Poder Judicial de México**.

Durante una reunión reciente con la diputada federal Ana Ayala, la **Canaco Servytur de Los Mochis** solicitó que se consideren sus propuestas y opiniones en el debate sobre la reforma judicial en caso de que esta no sea aprobada en el **Senado** y sea regresada a la **Cámara de Diputados**.



Esta propuesta se les entregó desde principios de agosto en el Congreso y nosotros directamente a nuestra diputada federal, informó Víctor Damm Ramírez.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/losmochis/La-Camara-de-Comercio-de-Los-Mochis-aboga-por-participacion-empresarial-en-la-reforma-del-PJF-20240906-0025.html>